



Le journaliste sportif et l'ancien Lion Indomptable réagissaient aux propos de l'ex-sélectionneur du Cameroun qui affirmait que le retraité, qui revendique aujourd'hui 45 ans, approchait déjà 40ans au début des années 2000.

Raymond Kalla répond à **Pierre Lechantre**. Invité du programme «**Les épopées de Martin**» diffusé le 25 novembre sur la télévision Sun Plus TV, l'ancien défenseur central des Lions Indomptables du Cameroun a réagi à des propos tenus à son sujet par son ancien sélectionneur au cours d'une émission sur une chaîne française voilà quelques années.

Le technicien français déclarait alors ceci: «(...) *le joueur africain en général a tendance à avoir quelques années de plus et j'avais un défenseur central qui s'appelait Raymond Kalla. C'était une montagne. 1mètre 95 et qui était déjà un peu fatigué je pense, dans la fin de carrière avec moi, devait déjà approcher les 40 ans. Et il y avait Rigo (Rigobert Song Bahanag, ndlr). Un jour on met le sujet de conversation là-dessus (sur l'âge des joueurs, ndlr) et Rigo à Kalla: « non tu ne vas pas me dire que tu as 32 ans. Tu en as 40, un peu plus. Tout d'un coup Kalla. Il a commencé à s'énerver et Rigo qui lui a dit: «je me souviens bien de l'âge que tu as. J'étais bien ramasseur de balles quand toi tu étais joueur». Ils étaient fâchés et après ils ne se parlaient plus à cause de cela».*

De retour à l'antenne après la diffusion de cet extrait, l'intervieweur de Kalla, le journaliste **Martin Camus Mimb** va se montrer incrédule. «*Raymond j'ai écouté ce que Lechantre vient de dire. J'ai choisi de passer ça parce que j'ai trouvé que c'est déplacé, ce n'est pas vrai mais est-ce que cette anecdote, ce qu'il raconte vous rappelle quelque chose ?*», demande-t-il à son invité qui répond: «*Pur mensonge. Quand les gens passent souvent à la télé ils ont envie de se faire voir. Pur mensonge*». Kalla ajoute qu'il n'a jamais eu de problème avec Rigobert Song. «*Ma carrière est allée tellement vite que les gens racontent des histoires*». Et le journaliste de renchérir: «*ce qui m'a posé un problème dans cet extrait Pierre ne peut pas dire que quand il était avec vous, vous étiez en fin de carrière. Parce qu'après lui vous faites une carrière encore plusieurs années*».

A sa suite, Kalla enfonce le clou. «*Pierre Lechantre ce n'est même pas un entraîneur. Je vais le dire aujourd'hui: Pierre Lechantre c'est quelqu'un qui ramassait nos ballons à la Coupe du Monde de 1998. Il y a eu que **Claude Leroy** je ne sais pas comment les choses se sont passées et il a été sélectionneur du Cameroun et il a trouvé une équipe*». L'ex-footballeur déclare que Pierre Lechantre lui a présenté ses excuses pour ces propos. «*Il y a peut-être un an et demi, il m'appelle, alors que j'étais avec Rigobert Song, pour me dire: «je suis en train de déposer ma candidature pour être sélectionneur est-ce que tu peux pousser ? Kalla je m'excuse parce que j'ai dit des bêtises à la télé, j'ai dit n'importe quoi*», rapporte Raymond Kalla.

[CIN](#)